



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais (*)

LA chapelle La Chana de Notre-Dame avait passé des héritiers de M. de Prignières à la famille de Chaponay, qui avait alors une maison à Chazay, appelée le Mâs-Micollier, située dans la propriété actuelle du Pressin.

Les de Chaponay n'étaient venus s'établir définitivement dans nos contrées, à l'Iserable, à Morancé et à Chazay, que vers le milieu du xvii^e siècle.

Cette famille toute lyonnaise, qui porte : *d'azur à trois coqs d'or, crêtés et barbés de gueules*, a fourni des moines à l'Île-Barbe et à Ainay, des conseillers et des prévôts des marchands à la ville de Lyon et bien d'autres illustrations. Elle remonte dans les annales lyonnaises au xiii^e siècle, on

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Juin 1891.